



INASET

Fundación para la PYME

El milagro boliviano no es tal

1. EL "MILAGRO BOLIVIANO" NO ES TAL

El desempeño de la economía boliviana no es suficiente para convergir hacia el promedio del PIB latinoamericano, sea en términos absolutos o en valores por persona.

Las altas tasas de crecimiento que colocaron a la economía boliviana al tope del crecimiento regional alrededor del 2013, fueron casos excepcionales que tampoco alteraron significativamente las tendencias de mediano y largo plazo.

Considerando que Bolivia cuenta con un gran acervo de recursos, y que las y los bolivianos demuestran capacidad de trabajo y creatividad cuando salen del país, la explicación del estancamiento tiene que estar relacionado a malas decisiones políticas.

